

COMMUNIQUER, EN TOUTE CONFIANCE.

Communiqué de presse

Groupe Grisoni, Vuadens – 01.04.2023

Le Groupe Grisoni participera cet été à la 21^e édition de la Lake Parade à Genève.

En tant qu'acteur majeur du secteur de la construction en Suisse romande, le Groupe Grisoni soutient de nombreuses associations sociales, sportives et culturelles régionales. Dans le cadre de cet engagement, il annonce sa participation en tant que sponsor de la Lake Parade de Genève. L'entreprise prendra part à la parade du 15 juillet prochain en présentant un char imaginé pour l'occasion.

Actif à Genève par l'intermédiaire de son site de Satigny composé des filiales Grisoni-Zaugg SA, ISR Injectobohr SA, Fracheboud SA, Augsburg Géothermie SA et Lanthmann Constructions Bois SA, le Groupe Grisoni participera à la manifestation qui se tiendra cet été.

Inscrits dans un ADN de proximité, le soutien et la participation à un large spectre événementiel permet à l'entreprise de contribuer activement au rayonnement de projets régionaux, qu'ils soient de nature sociale, sportive ou culturelle. La société attache par ailleurs une grande importance aux liens de confiance tissés avec ses partenaires.

Programme

Après une pause de cinq ans, la Lake Parade revient cette année avec une offre adaptée étendue sur deux jours. La traditionnelle parade se déroulera le samedi 15 juillet autour de la Rade, entre 15h et 19h. La nouvelle plage des Eaux-Vives accueillera quant à elle, l'arrivée du cortège. Une grande scène sera construite sur la place de fête. Des artistes suisses et internationaux s'y produiront jusqu'à 1h du matin. Plusieurs chars – dont la *Lake mobile* Grisoni – se transformeront en dancefloors publics sur le quai Gustave-Ador. L'événement se prolongera jusqu'au dimanche 16 juillet à 20h, avec notamment l'organisation d'un brunch durant la journée. La manifestation, qui se veut populaire et gratuite durant les deux jours, proposera diverses animations pour petits et grands.

Lake mobile

Dans le cadre de son partenariat avec la Lake Parade, le Groupe Grisoni ouvrira le cortège avec un char spécialement conçu pour l'occasion. Sensible au développement durable, l'entreprise prévoit de décorer le véhicule avec des matériaux revalorisés. Pour souligner son engagement en faveur de l'environnement, le Groupe présentera une *Lake mobile* abordant la thématique de la faune et la flore aquatiques. Prêté par le grand aquarium de Lausanne, un bassin de 20'000 litres sera installé sur la vingtaine de mètres que comptera le char. Poissons, amphibiens et algues d'eaux douces seront mis en lumière dans cet écrin adapté. Après l'événement, l'ensemble des animaux et végétaux seront rendus à leur propriétaire.

Les responsables de l'aquarium relèvent : « A la suite de différentes discussions avec Monsieur Risse, directeur général du Groupe Grisoni, nous sommes très heureux de concrétiser ce partenariat. Nous travaillons sur ce projet depuis l'année dernière et avons pu trouver ensemble, malgré les nombreux défis techniques, des solutions adaptées au mouvement de l'eau et à son poids. En parallèle, nous nous sommes assurés de pouvoir répondre aux réglementations en vigueur sur la protection des animaux. »

Concours

Une délégation de collaboratrices et collaborateurs du Groupe Grisoni prendront part au cortège à bord du char, sur une estrade accolée à l'aquarium. Les participants pourront se rafraîchir en plongeant dans le bassin, par groupe de cinq au maximum, tout au long du trajet qui les mènera à la plage des Eaux-Vives. Désireuse d'offrir cette opportunité unique à d'autres privilégiés externes tirés au sort, l'entreprise organise un concours durant le mois d'avril sur ses canaux de communication numériques.

Renseignements complémentaires :

Grisoni-Zaugg SA

Louis Risse

Directeur général

T +41 26 913 12 55

l.risse@groupe-grisoni.ch

Grisoni-Zaugg SA

Mohamed Fitas

Directeur

T +41 22 354 10 50

m.fitas@groupe-grisoni.ch